

**PERAN AMNESTI INTERNASIONAL DALAM MENDORONG
PENEGAKAN KASUS DIKAITKAN DENGAN KEWENANGAN
INDONESIA DALAM MENJALANKAN YURISDIKSI HUKUM**

TUGAS AKHIR

**Dibuat untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh sidang ujian
Sarjana dan meraih gelar Sarjana Hukum**

Oleh:

Leroy Irvan Sunarya

1487033

Pembimbing:

Yohanes Hermanto Sirait, S.H., LL.M



**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah berperan besar dalam memberikan kekuatan agar penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul PERAN AMNESTI INTERNASIONAL DALAM MENDORONG PENEGAKAN KASUS DIKAITKAN DENGAN KEWENANGAN INDONESIA DALAM MENJALANKAN YURISDIKSI HUKUM. Penulisan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk tugas akhir dalam memenuhi persyaratan program Sarjana Hukum Konsentrasi Hukum Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha. Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis membahas mengenai penegakan hukum yang dilakukan oleh Pemerintah untuk mendorong penegakan kasus Hak Asasi Manusia.

Dalam menyusun tugas akhir ini tentunya tidak lepas dari keterlibatan para pihak yang membantu dan mendorong penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Dr. P. Lindawaty S. Sewu, S.H., M.Hum., M.Kn selaku Dekan Fakultas Hukum Jurusan Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Bapak Christian Andersen S.H., M.Kn selaku Pembantu Dekan I Fakultas Hukum Jurusan Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
3. Bapak Daniel Hendrawan S.H., M.Hum., M.Kn selaku Pembantu Dekan II Fakultas Hukum Jurusan Bisnis dan Investasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.

4. Bapak Andi Sunarya dan Ibu Kwee Erni selaku Orang Tua penulis yang selalu memberikan dorongan, motivasi, serta doa kepada penulis sehingga penulisan tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Yun Wiwik, drg., selaku pacar yang tidak hentinya menyemangati penulis dalam suka dan duka, serta doa kepada penulis sehingga penulisan tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Seluruh pimpinan dan staff pengajar Fakultas Hukum Universitas Kristen Maranatha Bandung serta staff Tata Usaha Fakultas Hukum yang turut membantu dalam pengurusan bentuk administrasi penulisan skripsi ini.

Semoga segala bantuan yang telah diberikan dalam proses penulisan skripsi ini dapat berguna, meskipun penulisan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran akan penulis terima dengan terbuka. Penulis berharap laporan ini dapat bermanfaat bagi banyak orang.

Bandung, 17 April 2020

Leroy Irvan Sunarya